

Cómo Debemos Conducirnos En La Casa De Dios

1 Timoteo 3:15 *Para que si tardo, sepas cómo debes conducirte en la casa de Dios,
que es la iglesia del Dios viviente, columna y baluarte de la verdad.*

Con el propósito de resguardar el rebaño del Señor, a continuación enumero algunos puntos que el hermano o la hermana tenga en cuenta si desea ministrar públicamente a la congregación en cualquier capacidad oficial.

Ministerio público, oficial incluye: Junta de Hermanos Espirituales; Predicadores de la Palabra; Maestros de: Criaturas, Adolescentes, Jóvenes; Músicos e integrantes del Coro y los que Cantan Cánticos Especiales.

Estos requisitos son para quienes ministran públicamente, en cualquier capacidad oficial a la congregación, pues NO hay ningún requisito para asistir a los cultos. No hay ningunas expectativas específicas que un individuo debe satisfacer para participar en el estudio de la Palabra de Dios o en la adoración pública de Dios. Cualquiera puede venir para escuchar la enseñanza de la Palabra de Dios que lo transformará, poco a poco, de gloria en gloria.

2 Corintios 3:18 *Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor.*

Los individuos que desean ministrar públicamente en cualquier capacidad a la congregación sobre la cual tengo la responsabilidad de vigilar su bienestar y protección espiritual, tendrán que ser conscientes de ciertas expectativas requeridas de ellos y que son la norma bíblica de la vida piadosa para el hijo de Dios, de la cual los líderes espirituales deben ser ejemplos.

1 Timoteo 3:1-16, Tito 1:5-9.

1 Timoteo 4:12, 13. *Ninguno tenga en poco tu juventud, sino sé ejemplo de los creyentes en palabra, conducta, amor, espíritu, fe y pureza. Entre tanto que voy, ocúpate en la lectura, la exhortación y la enseñanza.*

Para hacer claro lo que significa ser "ejemplo del creyente en Jesucristo", se enumeran abajo cinco puntos.

Éstos no son prácticas, reglas y normas suplementarias a la Escritura; son la enseñanza de la Biblia acerca de la conducta apropiada para el pueblo de Dios en el contexto del día y de la sociedad en los cuales vivimos.

Debemos tener en cuenta y poner en práctica estos requisitos ya que:

- es la voluntad de Dios para Su pueblo ...
- y Dios pedirá cuenta a sus ministros por las responsabilidades que le dio.

1 Timoteo 3:15 *Para que si tardo, sepas cómo debes conducirte en la casa de Dios, que es la iglesia del Dios viviente, columna y baluarte de la verdad.*

1 Corintios 14:40. *Pero hágase todo decentemente y con orden.*

Se REQUIERE de quienes ministran públicamente a la Congregación:

01).- CONGREGARSE. Es necesaria la asistencia regular a las reuniones, la más de las veces posibles, donde se enseña la sana doctrina. No se requiere un número específico de asistencia, pero es esencial un deseo de aprender más de la Palabra y de congregarse junto con el pueblo de Dios. Congregarse con los hermanos es parte de una vida piadosa y obediente. Por lo tanto, los que ministran públicamente a la congregación deben ser ejemplos de esta práctica piadosa.

Hebreos 10:25 *No dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca.*

Si por alguna razón estará ausente para ejercer su ministerio, es su responsabilidad avisar a tiempo, para que el Pastor busque reemplazante y éste pueda prepararse debidamente.

02).- VESTIMENTA DECENTE. Se requiere vestirse decente y modestamente en una manera que refleja la enseñanza bíblica de cubrir la desnudez en público para no incitar la codicia de la carne en el sexo opuesto.

1 Timoteo 2:9 *Asimismo que las mujeres se atavíen de ropa decorosa, con pudor y modestia; no con peinado ostentoso, ni oro, ni perlas, ni vestidos costosos,*

La modestia no sólo incluye el cubrimiento de la desnudez, sino también incluye todo lo que llama la atención excesiva hacia la persona. Si su apariencia es una distracción a otros, será difícil ministrar a sus necesidades espirituales.

Las modas extremas de vestirse y de alterar la apariencia para llamar la atención a la persona, son inmodestas. Este requisito se aplica tanto a hombres como mujeres.

Ropa decente no es: minifalda, ni transparente, ni muy ceñido, ni tan escotado.

03).- PUREZA MORAL. La moralidad sexual también es requerida. No será permitido a ninguno ministrar públicamente a la congregación si está viviendo en fornicación, adulterio u homosexualidad.

Efesios 5.3-5 Pero fornicación y toda inmundicia, o avaricia, ni aun se nombre entre vosotros, como conviene a santos; ni palabras deshonestas, ni necesidades, ni truhanerías, que no convienen, sino antes bien acciones de gracias. Porque sabéis esto, que ningún fornicario, o inmundo, o avaro, que es idólatra, tiene herencia en el reino de Cristo y de Dios.

Fornicación y toda inmundicia: incluye toda práctica inmoral, sea pornografía, etc.

04).- ABSTINENCIA DE BEBIDAS ALCOHÓLICAS. La privación (abstinencia) total de bebidas alcohólicas se requiere de todos los que quieren ministrar públicamente a la congregación.

La Biblia enseña que la embriaguez es pecado. Aun un poco de alcohol deteriora el juicio y afecta la habilidad de hacer decisiones sabias. Con el nivel de alcohol en la sangre tan sólo a 0,4% la ciencia secular nos dice que el juicio es deteriorado.

Algunos estudios ponen el impacto al juicio con el nivel de alcohol en la sangre tan sólo a 0,2%.

Ya que las cervezas, vinos y licores de hoy contienen altos porcentajes de alcohol uno puede tomar un solo vaso de una bebida alcohólica y tener su juicio deteriorado. El juicio deteriorado es la definición de la embriaguez. Por lo tanto, creo que la privación (abstinencia) total del alcohol es el testimonio más prudente para cada creyente que quiere lo mejor de Dios.

Es posible que algunos individuos tengan una cerveza o un vaso de vino con su comida y no experimenten daño al juicio o sin cometer el pecado de la embriaguez. Sin embargo, el segundo vaso los empujará rápidamente más allá que el límite.

Para la mayoría una sola cerveza o un vaso de vino con el nivel de alcohol que contiene hoy día, es suficiente para deteriorar el juicio.

Aun si usted piensa que puede tomar sin cometer el pecado de embriaguez, su libertad puede tropezar a un hermano más débil o hacer que otros caigan en el pecado de embriaguez por seguir su ejemplo creyendo que es de la piedad. Si hace que su hermano tropiece, aunque cada uno es responsable por sus propias decisiones, usted comparte en una medida la responsabilidad por su caída en el pecado. El alcohol ha arruinado tantas vidas y familias.

Los que ministran públicamente en nuestras reuniones deben ser ejemplos de lo que todos los creyentes deben ser en cada área de su vida pública y privada y ejemplos de aquellos que quieren lo mejor de Dios. Por lo tanto, la privación (abstinencia) total de bebidas alcohólicas es la norma que debe ser practicada por aquellos que ministran en cualquier capacidad oficial.

Aunque no debería ser necesario mencionarlo, sin embargo, por la erosión rápida del entendimiento de lo que es bueno y lo que es malo, entre el pueblo de Dios, se menciona también el uso de las drogas. La expectativa de abstinencia total de cosas que producen intoxicación también incluye la marihuana y todas las otras drogas recreativas usadas para estar borracho.

05).- HIJOS EN SUMISION: 1 Timoteo 3.4,5 *que gobierne bien su casa, que tenga a sus hijos en sujeción con toda honestidad (pues el que no sabe gobernar su propia casa, ¿cómo cuidará de la iglesia de Dios?).* Es necesario pararnos al lado de Josué y afirmarnos en nuestra declaración de fe: **Josue 24:15** *Y si mal os parece servir a Jehová, escoged hoy a quién sirváis; si a los dioses a quienes sirvieron vuestros padres, cuando estuvieron al otro lado del río, o a los dioses de los amorreos en cuya tierra habitáis; pero yo y mi casa serviremos a Jehová.* Si algún hijo elige honrar al pecado antes que a Dios, que se independice permitiendo así que la casa paterna siga siendo santuario de Dios. Las palabras de Josué incluyen más que los hijos, “todos los que están en mi casa”, pues somos responsables de nuestro ambiente; Josué declara por fe que todos los que están bajo su techo van a servir al Señor. Sabemos que esto es difícil en la práctica, pero hay gracia abundante para tener un hogar cristiano.

Si alguien falla en alguna de estas áreas, hay gracia para perdón y restauración al compañerismo y aun para volver al ministerio, pero el fracaso debe ser reconocido y el individuo tiene que arrepentirse humildemente de su pecado y abandonarlo antes de que se le ofrezca otra oportunidad para ministrar públicamente.

~~~~~\*\*~~~~~